

## **Handi'chien : la vie d'Antoine transformée - Jean-Marie**

Mon petit fils, Antoine, atteint de l'Ataxie de Friedreich, est en fauteuil roulant mais reste relativement autonome. Il a eu la chance d'être sélectionné pour avoir un chien d'accompagnement.

Depuis sa vie est transformée ! Actuellement en seconde, il peut aller au Lycée avec son chien, Haribo, qui y a été accueilli sans aucun problème.

Je voudrais profiter de l'occasion pour rendre hommage à l'Association « Handi Chiens » Centre de Vineuil (Loir et Cher). Les permanents et les très nombreux bénévoles dressent des chiens pour assister des personnes handicapées (tous handicaps confondus), ceci dans un climat de compétence, de générosité et de dévouement remarquables. Merci à eux.

C'est à cette occasion que Antoine a rencontré Jean Christophe (lui aussi atteint de l'Ataxie de Friedreich et à qui il a été remis un chien).

